



Prestigieuse et unique Archéologie La Main de Prêles est la pierre angulaire de la nouvelle exposition du Musée d'Histoire de Berne. Les spécialistes soulignent la préciosité et l'unicité de la découverte réalisée en octobre 2017. A savourer dans «Place au bronze» jusqu'en avril 2025. page 3

Musée d'Histoire de Berne

Le FFFH prévoit un Open air géant sur l'Esplanade

Bienne Pour fêter ses 20 ans dignement, le FFFH prévoit d'installer un Open air de 400 places sur l'Esplanade. **page 2**

Du 29 août au 8 septembre, l'Open air accueillera les curieux gratuitement sur l'Esplanade du Palais des congrès. Une nouveauté éphémère, parmi d'autres spécialités prévues pour fêter ce jubilé. Ainsi, au lieu des trois habituelles salles de projection, cette année, quatre espaces seront également mis à disposition pour le plus grand plaisir du public.

Le tunnel de Gléresse en service à fin 2029

Tribunal fédéral Plus rien ne peut désormais s'opposer aux travaux! Déboutés par le Tribunal administratif, les plaignants qui s'opposaient à leur exclusion de la procédure d'adjudication se sont tournés vers le Tribunal fédéral. Pas de son ressort, plaide-t-il. **page 5**

Quand le théâtre fait son cinéma

Court La troupe de théâtre locale remonte sur les planches, dès le 17 février, avec la pièce «Silence, on tourne». Une comédie burlesque pleine de rebondissements de Patrick Haudecœur et Gérald Sibleyras, mise en scène par André Christe. page 8



archives Famille B

De l'Inde au Canada avec quatre enfants

Bienne Une famille biennoise a fait le tour du monde en dix mois. Brigitte et François Brun ont découvert une autre façon de vivre en compagnie de tous leurs bambins. Ils racontent cette aventure folle. page 7

De l'eau dans le gaz pour l'association?

Bisbille Après la destitution de la Biennoise Nicole Ruch à la tête de la Protection suisse des animaux, il semblerait que l'association régionale traverse aussi une mauvaise passe. page 2



Ldd/Jey Crunch

Camille Balanche de retour sans crainte

VTT Après avoir subi un traumatisme crânien, la Biennoise d'adoption a repris les entraînements sur son vélo afin de préparer la nouvelle saison. Et ce sans aucune appréhension. page 11

